

Linz 24. febr 1895.

hierher kommt.'

Wenn mich nicht immer die unerträgliche
langen Dämme und sehr arbeitsreiche Landwirtschaft
gar zu sehr in Aufregung gebracht hätte, so
würde ich Ihnen liebste Empfehlung vom 31. Okt. v. J.
früher beantwortet haben. Da kommen ich erst jetzt
dazu, wo die Saison zu Ende ist und ich über nichts
sonst Zeit zum brieflichen Kontakt nicht gefunden.
Den verfrühten kann.

In Verfrücht, dass Du Zeitung aufgegeben hast
und das für Deinen alten Tag ein Deficitum
in einem manchmal brennenden Grunde in Fazit
niederlassen wirst, fühlte mich sehr überrascht. Du
müstest förmlich, weil ich daran habe angeschaut, dass
Du noch sehr interessiert bist und die jährlichen
Festen eines fasten Geistes nicht und glücklich
Durchzuhalten nützt, wenn Du so mir nicht die
nichts die von Fortsetzung und Verantwortlichkeit.
Kritik nicht ganzbar und der Adaption
niemals Gewissensbisse aufzeigt. Dann aber wieder

betrübt und da ich gerade jetzt mit dem Jordan
kann nicht anders, finde dieses Judenth, wo ich das
40. Hauptjahr beschaffen, und zusammen sind
dann vielleicht auf Salzburg zu überreden, wo
mir natürlich Maria Lina Gasseggert sehr angenehm
wurde gewesen wäre. Mit der Feste, dass wir die
letzten Gräser jährlich wieder nicht rausnehmen werden,
wie die ersten Junglinge Jahr ist es alle nichts, denn
wir Wien führen ist niemals beseitigt und
dies nichts zu bestiegenden Horror, der sich mit
der Entwicklung der Stadt, so kann sie in einer
Weisheit ist, kann mir stören.



Wir haben jetzt so einiges & Villa, wie kaum sonst
Jemand. Mit Anbringen des Hauses, in das wir
abro aus uns halten können, etwa einmal in
der Woche, können wir hier wagen. Meine
Frau hat sich gegen eßfeste, jous, fife o'clock
tea u. wie die Dinge alle frischen, vornehmlich
vergessen und ich kann jetzt nicht einmal
mehr zur Wissenschaft, da nach den Tagen sind der
Raum im Teppichboden verloren. Es sind wir Abende

dafürin, sehr oft in Gesellschaft Otto's, der uns
keine Gesellschaften und keine Völker besingt, aber
Sabbatsonntags ist keiner Oder und keiner Concert
imbauscht läßt. Da haben wir nun Freit und Ge-
lorenheit, um für die kleinen Freit die Lüft.
Anderer Fleiß zu machen und wieder abzändern,
Lüftchäppchen zu bauen & wieder wiederzurichten und
nicht so zu unterhalten. Was wir wirklich zur Aus-
fertigung brauen, wissen die Götter - wir wissen
nur das Seind uns, daß wir nicht in Lüng blieben.

Die Neufest von Stadlers Faschingssing
hat mich wieder sehr von den neuen Freuden - Leidern
geht es bei mir so einfach nicht, weil mir keiner
Lassa einen Lüftchäppchen ausgetragen. Einleis wußt sagen
die Freude, die Freude sind ja verjagt und falls
braucht man nicht singt. Aber so gut doch keiner
Festen. Mir - um ließ Misa und ich - bin immer
begeistert vom Aufzügen und unserer Landesfreiheit.
Kynisch brauchen Freude nicht singt, aber mit dem
Ausprägung der Kinder hat's doch sein Misi.
Jermann in prima opere pallavicinae Lüftchen ist

nun in der Gefahr, wenn Tugend und Wallung zu
sein, der Ameise nicht ist vielf die vorgerührte Frei-
heit geben und Otto also finanzprocuratisslonipinnt
mit Soop mit der Antisipat, auf welch Jahn nicht mehr
ge werden, bedingt uns' an. Altermästerei. Und das wirst
ich amstetig tun, ich habe mich gern geplagt in
meinem Leben und den Offiziern / fürm ist allg'm info!

Schafft ist also Oberlandesgerichtspräsident!
Kommest werden wir seinn, dass er Etellez geworden.
Ja in das Land kann man's nicht bringen, man müs-
ste mir vertrauen und ein bisschen Glück haben. Es ha-
mmt ich überzeugt nicht, mir galt stets stets über
Alles und ich habe mir den Wunsch für mein Alter-
nius auf Monat zu sein.

Es pflichtet mit den besten Grüßen und mit der
Liebe, mich und meine Mina Deinen ganzsten Freien
Gasten zu umgefallen, also

Ihr

alter Aufrechter
Freund

Bahr